

Propriétés
Solutions

3 Pièces

118 m²

Réf. PP3-914

4 200 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du prestigieux Triangle d'Or, au 6ème étage d'un bel immeuble avec ascenseur de l'Avenue Montaigne, cet appartement de 118 m2 LC ouvrant par de larges baies vitrées sur une terrasse, offre une superbe vue dégagée. Baigné de lumière et traversant, il se compose comme suit : une entrée, un double séjour et une suite complète (chambre, dressing, salle de bains et wc) en enfilade donnant sur la terrasse de 18.45 m2 côté avenue Montaigne, une cuisine équipée et aménagée, une autre suite complète (chambre, dressing , salle d'eau et wc) profitant également d'un balcon-terrasse de 5 m2, wc ...

In the heart of the prestigious Triangle d'Or, on the 6th floor of a beautiful building with elevator located on the Avenue Montaigne, this 118 sqm apartment opening through large bay windows onto a terrace, offers a superb open view. Very bright and crossing, it is composed as follows: an entrance, a double living room and a complete suite (bedroom, dressing room, bathroom and toilet), in a row, opening onto the 18.45 sqm terrace on the avenue Montaigne side, an equipped kitchen and fitted out, another complete suite (bedroom, dressing room, bathroom and toilet) also benefiting from a 5 sqm ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

